

## Opinión



# Petro, le pido un segundo de sensatez

Petro, asuma su responsabilidad, permita la expresión de la verdad y recomponga el rumbo del país a través del consenso y no de la radicalización.

10/6/2023

Por: Federico Gutiérrez



Colombia está pasando por un momento difícil y por una de las peores crisis políticas de las últimas décadas. La legitimidad y legalidad del actual Gobierno están en entredicho y, en consecuencia, el Estado, la sociedad y el futuro están en riesgo. Ante este escenario, hay que hacernos sentir como oposición, pero, sobre todo, como ciudadanos preocupados por nuestro país que amamos: es momento de reflexionar y actuar de manera constructiva.

Primero, volvamos al contexto. Es necesario dejar claro que esta crisis se gestó desde el interior del Gobierno Petro. No estamos ante un supuesto “golpe blando” ni “duro” por parte de la oposición como lo ha querido hacer ver el presidente. La crónica de una crisis interna es muy bien conocida: Day Vásquez, exesposa de Nicolás Petro, reveló que este habría recibido financiación de narcotraficantes para la campaña presidencial; Laura Sarabia, mano derecha de Petro, fue involucrada en interceptación ilegal de la línea telefónica de su exniñera; Armando Benedetti, determinante en el triunfo de Gustavo Petro y la persona más cercana al actual presidente durante su campaña, habló acerca de una posible financiación ilegal de la misma por un valor de 15.000 millones de pesos, presuntamente provenientes del narcotráfico.

Petro no puede salir a decir que existe un complot en su contra para intentar minimizar la gravedad de estos hechos ni culpar arbitrariamente a los medios de comunicación por presentárselos a los colombianos, como es su deber en un país democrático que respeta la libertad de prensa. Así que, lejos de un complot, estamos ante revelaciones y pruebas adicionales del juego sucio con el que el presidente y sus aliados hicieron campaña, y hoy están gobernando a Colombia. Pero el daño ya está hecho y hay que mirar hacia adelante. Por eso, es fundamental que Gustavo Petro, Armando Benedetti, Laura Sarabia, Nicolás Petro y todos los que están involucrados en estos hechos irregulares e ilegales respondan ante la ley, las instituciones y ante un país que está esperando la verdad.

Con base en todo lo anterior, y con el fin de que sean investigados, el lunes pasado interpusé una denuncia ante la Comisión de Acusación de la Cámara de Representantes para que se esclarezca la posible comisión de delitos relacionados

representantes para que se escudara la posible comisión de delitos relacionados con financiación ilegal de la campaña presidencial de Petro. Asimismo, pedí respaldo institucional a la Fiscalía General de la Nación para investigar a Benedetti, Sarabia y Ricardo Roa, gerente de la campaña de Petro y hoy presidente de Ecopetrol. Todos deben explicar de manera clara y veraz la procedencia de esos 15.000 millones de pesos.

En medio de estas tensiones, irregularidades y preguntas sin resolver, no hay ambiente para discutir las reformas –profundamente radicales, además– que quiere imponer este Gobierno. Es nuestro deber ciudadano, y es deber también del Congreso y las instituciones, demostrarles que el Estado no es un juego de conveniencias y que el país no aguanta más mentiras ni más escándalos. Este es un llamado a la sensatez.

Y es que, de forma paradójica, mientras esta nueva crisis del Gobierno transcurre y se agudiza, el dólar baja su precio, no precisamente por la gestión del presidente, sino porque los mercados internacionales observan positivamente que, a pesar del autoritarismo de Petro, instituciones como la Fiscalía, Procuraduría y las Cortes hayan funcionado y reaccionado para defender la democracia y la separación de poderes. Tristemente, si al presidente le va mal, al país le va bien: la desaprobación de Petro en las encuestas llega a casi el 60 por ciento como un reflejo del malestar ciudadano. El lado positivo es que esto puede implicar que sus terribles reformas no se aprueben dada la preocupación por el impacto fiscal y social que generarían a corto, mediano y largo plazo.

Esta crisis nos ha llevado a un escenario ausente de gobernabilidad nacional debido al propio modus operandi de Petro y su Gobierno. No estamos ante un supuesto entrapamiento ni golpe blando; fueron ellos los que le hicieron un entrapamiento al país y trasgredieron todos los límites éticos y legales. Diez meses de gobierno han bastado para confirmar el juego sucio del presidente Petro y para entender su benevolencia con la ilegalidad.

Petro, esto no va bien. Tenga un segundo de sensatez y evite que la crisis de su gobierno se convierta en una crisis institucional total que terminemos pagando todos los colombianos. El camino es convocar al diálogo nacional en lugar de incitar a la confrontación a través del Twitter y las calles. ¿Qué se gana debilitando la institucionalidad, atacando a los medios de comunicación y estigmatizando a sectores políticos, sociales y económicos que también son Colombia? Hable y construya con todos, no solamente con lo que son “buenos” para usted. Doy por hecho que usted no va a renunciar. Pero lo más sensato es que asuma su responsabilidad, permita la expresión de la verdad y recomponga el rumbo del país a través del consenso y no de la radicalización.



Gustavo Petro

Day Vásquez

Nicolás Petro



Siga todas las noticias de SEMANA aquí en Google News



Descarga la app de Semana noticias disponible



en:

Apple store

Google play

## NOTICIAS RELACIONADAS



**NACIÓN** Hace 53 minutos

Así fue la visita del presidente Gustavo Petro y su familia a los cuatro niños rescatados en Guaviare



**POLÍTICA** Hace 55 minutos

Urgente: Darcy Quinn denuncia que extraños entraron a su casa, le esculcaron todo y no se llevaron nada, ¿qué querían?



**NACIÓN** Hace 1 hora

María Fernanda Cabal se va contra Petro por ingreso de extraños a casa de Darcy Quinn: "Es lo que provocan sus palabras"



**POLÍTICA** Hace 2 horas

Gustavo Petro dice que el coronel Óscar Dávila se suicidó. El oficial quería hablar en Fiscalía sobre chuzadas y polígrafo y no alcanzó



**OPINIÓN**

¿Quién financió la campaña en la Costa?



**OPINIÓN**

Nos caparon 3 veces



**OPINIÓN**

¿La campaña de Petro recibió plata sucia?



**OPINIÓN**

El viento y el agua wayuu, otra entrega a las multinacionales



**OPINIÓN**

Bañar y peinar al perro



**OPINIÓN**

A Petro no le comieron cuento



**OPINIÓN**

Petro le pone una lápida a la libertad de prensa



**OPINIÓN**

¿Todo bien en casa?

## ÚLTIMAS NOTICIAS



**NACIÓN** Hace 30 minutos

Dos de los niños rescatados cumplieron años mientras estaban perdidos en la selva del Guaviare



**VIDA MODERNA** Hace 50 minutos

Uñas amarillas: el remedio casero que ayuda a blanquearlas y limpiarlas



**NACIÓN** Hace 53 minutos

Así fue la visita del presidente Gustavo Petro y su familia a los cuatro niños rescatados en Guaviare

**GENTE** Hace pocos segundos

Shakira mostró cómo avanza la construcción de la escuela en Villas de Aranjuez



**POLÍTICA** Hace 55 minutos

Urgente: Darcy Quinn denuncia que extraños entraron a su casa, le esculcaron todo y no se llevaron nada, ¿qué querían?



**VIDA MODERNA** Hace 58 minutos

Así se prepara el té de lechuga para mejorar la circulación sanguínea y disminuir el azúcar en la sangre



**TURQUÍA** Hace 1 hora

Tragedia en Turquía: explosión en fábrica de cohetes deja al menos cinco personas muertas



**VIDA MODERNA** Hace 1 hora

La verdura rica en vitaminas que regula la presión arterial y baja la glucosa

## Últimas noticias:

Semana TV  
Estados Unidos  
Impresa  
Nación  
Opinión  
Vida Moderna  
Gente  
Pódcast  
Especiales  
Galerías  
Cocina

## Nuestras marcas:

Semana Play  
Economía  
Arcadia  
Jet Set  
Soho  
Fucsia  
El País  
4 Patas  
Sostenible  
Finanzas Personales  
Foros Semana  
Semana Rural

## Acerca de nosotros:

Términos de uso  
Política de Tratamiento de Datos  
Términos suscripciones  
Páute con nosotros  
Aviso de privacidad  
Política de Riesgos C/ST  
Política SAGRILAFT  
Certificación ISSN  
TyC Plan de Gobierno

## Contáctenos:

Canales de servicio al cliente  
Horarios de atención  
Lunes a viernes: 7:00 a.m. a 7:00 p.m.  
Sábados y domingos: 8:00 a.m. a 5:00 p.m.  
Trabaje con nosotros  
Historias solidarias

## Nuestra App:

 Apple Store  
 Google Play  
Para notificaciones judiciales  
e-mail: [juridica@semana.com](mailto:juridica@semana.com)

## Protección del Consumidor

